

LA MISSION COSMIQUE DE JESUS

NOTIONS PRELIMINAIRES

RAPPELS SUR L'ORGANISATION UNIVERSELLE

A l'origine de l'univers était le non créé.

Puis un souffle s'est mis en mouvement. Il a commencé à s'expanser, à grandir, à créer à tous les niveaux, vibratoires, énergétiques, physiques, matériels, dans un immense flux continu, constant, dans toutes les directions, au-delà de l'espace et du temps. Le créé est appelé l'Univers. Il est toujours en expansion, en création, à notre époque. La force qui a permis ce commencement porte le nom de :

- "Conscience Logoïque" ou "Conscience Primordiale".

De cette origine sont nées 3 consciences "Universelles" qui ont été à l'origine de toutes les autres manifestations. Ces 3 consciences ont pour nom :

- Conscience Législative ou Vierge.
- Conscience de Dynamisation ou Christique.
- Conscience de Manifestation.

Ces Conscienses Universelles ont été créatrices de ce qu'on appelle des "Plans Universels", chaque plan étant la manifestation de la conscience.

La Conscience Universelle se compose, à l'origine de la Conscience Logoïque. C'est le début de la création de notre univers.

Cette Conscience peut être appelée aussi "la Source, le Grand Architecte, le Tout, le Un, l'Energie Primordiale, Dieu, etc.". C'est la conscience qui insuffle à l'intérieur de l'Univers une quantité incommensurable d'énergies, de vibrations. C'est le Souffle, c'est l'expire.

La Conscience Vierge représente la vibration de base de la Vie universelle. Elle est non créatrice, elle est législative, c'est-à-dire qu'elle permet à toutes les consciences existantes de concevoir les Lois Universelles d'expansion de la vie. Elle administre et structure l'Univers, et elle donne les codes d'évolution.

La Conscience Christique représente la vibration de dynamisation de la Conscience Vierge. Elle diffuse le Souffle Divin. Elle est créatrice, elle permet l'évolution car elle empêche l'inaction, elle permet la vie. Elle englobe aussi l'Univers et elle maintient son équilibre. Elle donne un mouvement à l'intérieur du volume créé ci-dessus.

La Conscience de Manifestation représente la vibration complémentaire des deux précédentes. Les deux plans précédents contiennent en eux toutes les consciences existantes, et ce troisième permet la vie indépendante aux différentes formes de consciences qui sont issus des deux premiers. Cette troisième conscience de base met en évidence la manifestation, l'expression de la vie, et elle agit sur les pulsions internes des consciences.

Les noms " Conscience Vierge" et "Conscience Christique" sont des noms vibratoires qui définissent ces Plans originels. Ces noms sont réapparus lors de l'incarnation de deux êtres cosmiques qui ont été porteurs de ces énergies, Marie, porteur de l'Energie Vierge, et Jésus, porteur de l'Energie

Christique. Ils ont représenté l'intégration de ces plans à un niveau humain incarné.

Les Consciences Primordiales qui viennent d'être définies s'expriment dans une expansion de l'Univers à travers des plans universels nommés "Plans Universels structurels". Ce sont aussi des Plans de Conscience mais ils représentent des structures qui permettent à l'univers de fonctionner et d'évoluer.

On classe ces plans en 12 plans distincts.

L'évolution de toutes les Consciences Universelles se fait donc au travers de ces 12 Plans.

Ces Plans sont différents et complémentaires.

Ils ne sont pas isolés les uns des autres, ils sont en interactions et s'interpénètrent.

Ils regroupent l'ensemble de notre Univers manifesté.

Ils agissent à tous les niveaux de la Vie Universelle, depuis l'Origine Universelle jusqu'à l'homme dans sa vie incarnée.

Ils concernent l'Evolution et ils sont différents des plans de base cités plus haut, c'est-à-dire les Consciences Logoïque, Législative, de Dynamisation, et de Différenciation.

Il n'y a pas de hiérarchie, aucun n'est supérieur à l'autre.

Bien d'autres éléments interviennent encore dans l'organisation et le développement de l'Univers, mais leur description est inutile ici.